



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Suppression du groupe motocycliste des douanes de Pau

Question écrite n° 42031

Texte de la question

M. David Habib attire l'attention de M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie, des finances et de la relance, chargé des comptes publics, au sujet de la suppression du groupe motocycliste des douanes de Pau. Actuellement, il y a quatre agents basés sur Pau et qui rayonnent autour de Pau dans un rayon de 150 km. Sur le département, on ne compte que 8 agents basés à Bayonne. Le directeur interrégional des douanes de Bordeaux a annoncé la suppression des quatre agents basés à Pau. À la suite de cette suppression de postes, il n'y aura plus sur le centre du département de motard en capacité d'intervenir rapidement, notamment dans les cols pyrénéens. Aussi, il souhaiterait savoir ce qu'il entend mettre en œuvre, et à quelle échéance, pour remédier à cette situation.

Texte de la réponse

Il existe aujourd'hui deux échelons motocyclistes dans le département des Pyrénées-Atlantiques, l'un à Bayonne et l'autre à Pau, qui disposent respectivement de 8 et 4 agents. Il est exact que, dans un souci constant d'optimisation de son organisation, l'administration a ouvert une réflexion sur la pertinence du dispositif, en s'appuyant notamment sur l'analyse des résultats obtenus d'une part, sur l'étude des différents schémas tactiques à mettre en œuvre pour lutter le plus efficacement contre la grande fraude d'autre part. À ce stade, il serait prématuré de s'engager sur l'issue de cette réflexion.

Données clés

Auteur : [M. David Habib](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (3^e circonscription) - Socialistes et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42031

Rubrique : Services publics

Ministère interrogé : [Comptes publics](#)

Ministère attributaire : [Comptes publics](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 octobre 2021](#), page 7619

Réponse publiée au JO le : [18 janvier 2022](#), page 334